
草加市　エアコン取り付け

こんばんは、e-kit 木村です。

本日、エアコン取り付け工事を行いました。

夏も近づきエアコンの使用頻度も増えてくると思います。

検討されている方は、夏に近づくにつれ

エアコン業者も忙しくなりますのでなるべくお早めに！

お困りのことがあればご相談ください！

https://www.e-kit.info/2019/05/21/%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82%e3%80%80%e3%82%a8%e3%82%a2%e3%82%b3%e3%83%b3%e5%8f%96%e3%82%8a%e4%bb%98%e3%81%91/
https://www.e-kit.info/wp-content/uploads/2013/08/127c20ea9804b84890cc0398a54d875a.jpg

